

† Les abeilles noires du Seigneur - † J H S Suisse

Programme formation apiculture simplifié en Jésus-Christ :

Surtout on enlève tout risque de mortalité, de mal à dit et toute négativité de quoi que ce soit, sur les caractères ect. et on en parle pas, cela ne veut en aucun cas dire qu'il ne faut pas réagir en cas de souci, mais on nettoie les problèmes, et le matériel et on recommence, sans provoquer des émeutes par la peur.

Pour le matériel ruches en plastique, il suffit de bien laver et nettoyer le matériel avec un produit dégraissant alimentaire, liquide vaisselle par exemple, et il y a la possibilité de laisser ouvert en plein soleil qui lui est un très bon désinfectant et que votre matériel soit en bois ou plastique, pour le bois il est conseillé de passer la flamme d'abord, pour éliminer des résidus et indésirables sur le matériel, à savoir que les rayons UV et la chaleur sont de très bon désinfectants naturels, si ce n'est les meilleurs et gratuits, c'est à l'image des tablars à fromages des caves qu'on expose au soleil pour le séchage et la désinfection.

La création fonctionne sur les mots, la pensée la croyance émise par effet de masse, c'est à dire que lorsque le plus grand nombre de personnes vont arrêter de parler de caractères ou de défense ou de super productivité et des effets avec le venin, les abeilles seront toutes douces et toutes productives, car en vérité, elles récoltent ce qu'elles trouvent. C'est le même souci avec la sélection, le mieux est de laisser faire un maximum.

C'est aussi à l'homme de lui créer son Éden, par exemple de faire l'inventaire des essences d'arbres qui se trouve dans la proximité de son rucher, et il y a bon nombre, de vidéos qui donnent des explications comment réaliser des bouturages et des marcottages, de saules, de tilleuls, de noisetiers, d'aulnes ... à vous également de rechercher les essences mellifères et de procéder à ces travaux, en principe un sécateur de la volonté on y parvient très bien.

Bon nombre de vidéos sur la chaîne Youtube vous trouverez beaucoup d'explications, beaucoup trop même. Essayez de détecter le positif, le négatif en allant à l'essentiel.

Mars : Contrôler les nourritures et vers le début du mois vers le 15 à 30 mars Installer de nouveau cadres, et enseigner un système de rotation des cadres (plusieurs solutions sont possibles et toutes fonctionnent, tout comme le marquage des cadres à plusieurs solutions punaises couleurs de reine/année ou par inscription de l'année avec feutre ou sur une punaise blanche avec un petit feutre indélébile).

Il est très important durant les mois du printemps jusqu'à la mi-été de bien vérifier qu'il y ait toujours suffisamment de la place afin que la reine puisse pondre en abondance et pour ce faire il y a la

solution par exemple de remplacer tous les 15 jours un à deux cadres de corps dès la fin avril ce qui aura aussi pour effet de diminuer fortement la création de cellules royales.

En début mars, à partir du 08.03 vous pouvez stimuler chaque ruche en nourrissant avec environ 5dl de sirop 50/50 ceci à pour rôle de simuler un début de miellée et aider à démarrer / augmenter la ponte de manière à augmenter la population pour le mois d'avril.

LES TRAVAUX AU RUCHER

Nourrir pour stimuler la colonie

En mars, pour soutenir et accroître le volume de la colonie, vous pouvez lui apporter jusqu'à un demi-litre de sirop chaud à 40 °C, que vous verserez sur le couvre-cadre nourrisseur.

Cela accélère la ponte de la reine. Cette opération ne doit être effectuée qu'à partir du moment où de très nombreuses abeilles apportent du pollen de couleurs variées, ceci afin d'éviter le déséquilibre entre la ressource en nectar et celle en pollen.

> Exemple de point négatif à enlever à tout prix : > † Ne faire cette opération de préférence qu'une seule fois, († sous peine d'engendrer l'essaimage dans un mois †) < Cet argument est totalement inutile voir dangereux si trop de monde y croient cela fini par arriver.

Fréquence des visites, pas plus de tous les 10 à 15 jours sur la même ruche, (exemple de point positif : > ce qui permet de perturber le moins possible).

Avril : Début du mois, il est bien d'ajouter un cadre à mâles, ce qui permet de gérer la quantité, cette opération n'est pas obligatoire,

il est possible de laisser les abeilles décider de construire les cadres selon leurs souhaits et de ne pas installer un cadre à mâles.

Aussi il y a la possibilité d'installer un cadre à miel qui aura pour rôle de cadre à mâles. Avec des ruches d'élevages, si vous avez des cadres de ruchettes de fécondation à bâtir, c'est le moment d'ajouter un cadre.

Avril : En fonction de la fleuraison / miellée et surtout du stockage de miel dans les cadres de corps qu'il est préférable de laisser remplir, donc pas avant la mi-avril il est conseillé

d'installer les hausses à miel, lorsque les hausses à miel sont posées, il est conseillé de réduire le nombre de cadres sur 8 - 9 avec cadre à mâles.

Mai - Juin : Surveillance des ruches par visites organisées, sur les différents sites, contrôle des hausses et du taux d'humidité du miel qui est conseillé de se trouver en dessus de 20% d'humidité et le taux idéal est un maximum de 18% d'humidité. Dans la plupart des cas, lorsque la récolte est operculée à 80% le miel extrait présente un taux d'humidité avoisinant les 18%.

Néanmoins la technique n'est pas infaillible : Dans la ruche, le miel étant (exemple de point négatif et argument inutile voir dangereux (très hygroscopique = > à enlever : > très hygroscopique (avide d'eau) sa teneur en eau varie.). Mais simplement régler et contrôler le taux en dessous de 20% suffit amplement.

Et création des essaims, des divisions avec les ruchettes et l'élevage. Elevage des reines - et ruchettes de fécondation. Après environ 25 à 30 jours de naissance des reines, il est bien de stimuler la ponte avec environ un demi-litre de sirop léger 50/50. (Voir les explications développement d'une reine des abeilles en dessous.).

Gestion de l'essaimage, il est possible de récupérer les cellules royales et de les installer dans des ruchettes de fécondation avec une bonne portion d'abeilles ouvrières récupérées dans les hausses à miel. Aussi, lorsque la gestion de l'essaimage devient trop périlleuse, il est possible de sortir la vieille reine de la ruche qui donne des signes d'essaimage, et créer un nouvel essaim en récupérant des abeilles, dans les hausses à miel, et il est conseillé d'ajouter un cadre de nourriture, un cadre de couvain ouvert et un cadre de couvain operculé, mais également de déplacer le nouvel essaim créé avec la reine à sauver, dans une zone à plus de trois kilomètres de votre rucher.

Juin - Juillet : Surveillance des ruches, des divisions des paquets d'abeilles, contrôle des hausses et du taux d'humidité du miel. Récolte du miel selon. Il est conseillé d'utiliser un chasse abeilles afin d'éviter le stress.

Juillet - Août : En cas de grandes population jusqu'à mi et fin juillet, il devrait être possible de faire des essaims ou des paquets d'abeilles. En principe la période favorable pour la multiplication des essaims à lieu lorsque le nombre d'abeilles dans la colonie est à son maximum, c'est-à-dire entre Avril et Septembre en fonction des régions et plus particulièrement entre Mai et Juillet.

Récolte du miel, pour les cadres à miel que vous voudriez réutiliser, il est conseillé de les passer quelques heures au congélateur avant de les stocker, afin de supprimer d'éventuels oeufs d'insectes indésirables.

Commencer progressivement, le nourrissage entre 8 / 10 / 15 kg et non calculer en litres et procéder aux éventuels traitements, mais surtout on ne fait pas de théories l'indésirable fait ceci et nous cela et on n'ajoute pas de nombres et ect., il faut le considérer comme étant un répulsif des indésirables.

Novembre : Il est possible d'ajouter un sachet de candi en guise de nourriture de secours afin que les colonies ne soient pas en manque.

Décembre : Éventuellement effectuer un ou deux traitements par sublimation avec l'acide oxalique en l'espace de trois semaines (le premier traitement le 15 décembre et le deuxième le 30 décembre par exemple). Lorsque je procède à un seul traitement, je fais ce traitement, le jour de Noël (le 25 décembre).

Développement d'une reine
Métamorphose d'une reine des abeilles
Oeuf éclot le 3e jour
Larve (plusieurs mues) Jour 3 à jour 8 1/2
Cellule royale operculée ~ Jour 7 1/2
Pupe ~ Jour 8 jusqu'à l'émergence
Émergence ~ Jour 15 1/2 – Jour 17
Vol nuptial ~ Jour 20 – 24
Commencement de la ponte ~ Jour 23 et plus

Pour faire une reine, il faut 16 jours de l'œuf à la naissance mais si on fait naître une reine après un orphelinage, 13 jours peuvent suffire car l'élevage royal débute généralement sur un œuf de 1 à 3 jours. La reine est, à l'origine, une larve choisie par les abeilles ouvrières. Elle provient d'un œuf fécondé, identique à celui d'une ouvrière, mais pondu dans une cellule spéciale verticale, la cellule royale, plus vaste et de forme ronde, non hexagonale, contrairement à celle des ouvrières. La cellule royale mature ressemble à une cacahuète dans sa coque.

Pourquoi faut-il comprendre le développement du couvain ?

L'apiculteur doit comprendre le développement du couvain, un paramètre dont dépend la qualité de la colonie d'abeilles. En plus, c'est en fonction de la nourriture donnée aux larves que se décidera la caste de l'abeille : certaines auront le privilège d'être des reines et d'autres seront vouées à devenir des ouvrières ou des mâles. Trois castes d'abeilles qui formeront la colonie de votre ruche.

Les phases de développement du couvain

Selon les trois castes possibles (abeille ouvrière, mâle ou reine), le couvain se développe en plusieurs phases.

- de l'œuf à la larve : L'œuf de l'abeille est pondu par la reine et il se développe dans l'alvéole. Il met 3 jours pour devenir larve, que celle-ci soit destinée à devenir ouvrière, reine ou mâle. C'est le premier stade de développement de l'abeille, après éclosion de l'œuf.

- de la larve à la nymphe : une nymphe devient reine ou ouvrière en 6 jours et elle a besoin d'un jour de plus pour donner des mâles. La larve prend alors la réelle morphologie de l'abeille. Cette mue nymphale est un stade de développement intermédiaire de l'abeille.

- de la nymphe à l'imago : l'imago est le stade final du développement de l'abeille. Selon la nature de la caste de l'abeille, la métamorphose se réalise comme suit :

- o Au bout de 7 jours : une nymphe devient reine.
- o Au bout de 12 jours : la nymphe devient une ouvrière
- o Au bout de 14 jours : la nymphe devient une abeille mâle.

Au total, un œuf mettra 16 jours pour se développer en abeille reine, contre 21 jours pour l'ouvrière et 24 pour l'abeille mâle.

Quelle nourriture pour les trois castes d'abeilles ?

Le développement du couvain tient compte non seulement du facteur temps, mais également de la nourriture fournie. En effet, c'est la nature de l'alimentation qui va déterminer les différentes castes d'abeilles : reine, ouvrière ou mâle.

- L'ouvrière : elle est nourrie de miel, de gelée royale et de pollen.

- La reine : sa nourriture est particulière. Cette caste d'abeilles a le privilège d'être nourrie exclusivement de gelée royale. Un aliment produit par les jeunes abeilles.

- Le mâle : l'œuf est pondu dans une alvéole plus large que celle réservée à l'abeille ouvrière. L'individu est issu d'un ovule qui n'a pas été fécondé. Il s'agit là d'un cas assez fréquent chez les insectes, dont, entre autres, les abeilles. C'est que les spécialistes appellent parthénogenèse.

Question, nourriture, les mâles, connus sous le nom de faux-bourçons, reçoivent la même chose que les ouvrières, soit du miel, de la gelée et du pollen.

Jean 1

1 Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. 2 Elle était au commencement avec Dieu. 3 Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle....

Matthieu 28

...17 Quand ils le virent, ils se prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns eurent des doutes. 18 Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi: Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. 19 Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,...

Les bons fruits de l'esprit, tels que décrits dans la Bible, notamment dans l'épître aux Galates, sont l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la fidélité, la douceur et la maîtrise de soi. Ces qualités sont considérées comme des manifestations de l'influence de l'Esprit Saint sur la vie d'une personne.

Pour le retour en Éden, toute maladie doit disparaître, que ce soit sur les humains, les végétaux et les animaux.

Et les tiques et moustiques ? Oui ! Il ne viennent ne faire que prélever un peu de sang et il aspirent et n'injectent rien du tout. Si au contraire vous envoyez des risques si tout est possible à celui qui croit, cela devient dangereux. Surtout lorsqu'il y a des cas graves alors l'humanité est forcée de tenter de trouver des solutions alternative inutiles pour tenter d'éliminer ces drames.

Mais en vérité n'en croyez rien! Dieu veille sur vous si vous croyez, et même si vous y restez!